

## Utamakan Kesehatan Masyarakat, Dr Zainal Mutaqien.Mars Kembali Gelar Pengobatan Gratis di Desa Bitung Jaya

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.SUARADAERAH.CO.ID](http://TANGERANG.SUARADAERAH.CO.ID)

Jan 27, 2024 - 12:56



*Dr Zainal Muttaqin Caleg DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 5 No urut 2 Sedang menggelar Pengobatan Gratis di Desa Bitung Jaya, Sabtu 27/1/2024*

TANGERANG – Meskipun belum singgah di kursi singgasana sebagai wakil rakyat, caleg DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 5 No urut 2 dari Partai Golkar Dr.Zainal Mutaqien terus berkomitmen untuk membantu kesehatan masyarakat. Khususnya di daerah pemilihannya di (dapil) 5 meliputi Kecamatan Curug,Cikupa dan Panongan .

Hari ini Dr. Zainal kembali menggelar pengobatan gratis di Jl.raya serang km 11

kp.Bulakan RT 06/03 Desa.Bitung jaya Kecamatan Cikupa, kabupaten Tangerang,Sabtu (27/1/2024)

Pengobatan gratis ini, kata Dr. Zainal, sebagai bentuk kepedulian,Dengan adanya bantuan-bantuan semacam ini, serta program di bidang kesehatan lain ke depan, Dr.Zainal yakin mampu membawa kesejahteraan bagi masyarakat dapil 5 Kabupaten Tangerang khususnya di bidang kesehatan.



Menurutnya, meskipun pemerintah saat ini sudah memiliki program BPJS kesehatan, hal tersebut menurut Dr. Zainal belum mampu mengakomodir terhadap masyarakat miskin secara menyeluruh.

Sehingga dengan program pengobatan gratis yang telah ia lakukan meskipun belum duduk di kursi dewan, dirinya yakin mampu mensejahterakan masyarakat terkhusus di bidang kesehatan, Karna sebaik baiknya manusia yang memberikan manfaat bagi orang lain," Ujar Dr Zainal Mutaqien

Pengobatan gratis ini mendapat apresiasi dari warga Desa Bitung Jaya kepada awak media setelah mengikuti pengobatan gratis lis mengatakan," alhmdulillah dengan adanya pengobatan gratis ini kami warga Desa Bitung Jaya merasa terbantu,



Mudah mudahan apa yang di cita citakan pak dokter dan yang menjadi keinginan kami Dr Zainal Bisa duduk di kursi Dewan DPRD Kabupaten Tangerang itu harapan kami, dan yang terpenting semoga dokter Zainal selalu diberikan kesehatan oleh Allah SWT,

Hal senada dikatakan Rosmi (58) mudah mudahan dr Zainal bisa sukses dan menang di pemilihan nanti, kami dan warga Desa Bitung Jaya selalu mendoakan yang terbaik untuk beliau," Ucapnya. (Sopiyan)